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"En el Pleno Ordinario celebrado este martes, el Equipo de Gobierno conformado por PSOE, Podemos y Más Madrid ha votado en contra de la moción presentada por el Grupo Popular para poner en marcha un Plan de Reposición de efectivos en el Cuerpo de Policía Local de Coslada", tal y como denuncian los Populares en un comunicado.

El alcalde Ángel Viveros y sus socios de gobierno han centrado sus intervenciones en negar los graves problemas que sufre la plantilla de Policía Local en nuestro municipio. A pesar de la batería de propuestas e iniciativas que aportaba la moción Popular, el alcalde ha hecho gala una vez más de su sectarismo ideológico rechazando la iniciativa con su voto de calidad, gracias al cual ha ocurrido el desempate de los 12 votos a favor de la oposición frente a los 12 en contra del gobierno.

Desde el Grupo Popular instamos al Gobierno resolver el grave déficit con el que cuenta la política de seguridad de Coslada. La inexiste gestión de la izquierda ha ocasionado que nuestra ciudad sufra una deficiente ratio de 1,36 Policías por cada 1.000 habitantes, cuando la media mínima debería estar en 1,5.

Tampoco podemos olvidar que nuestro municipio está perdiendo la oportunidad de beneficiarse de las ventajas del convenio ESICAM de la Comunidad de Madrid. Si nuestro municipio tuviera cubierto el 84 % (147) de sus plazas en la plantilla de Policía, de los 1.302.000 euros que el ayuntamiento recibe actualmente con la ratio 1,36 policías por habitante, que podríamos incrementar en la menos 500.000 euros, con la ratio de 1,8 policías por habitante.

En lugar de asumir la responsabilidad, los integrantes del Gobierno defendieron que en lugar de cubrir las vacantes del Cuerpo a razón de 10 plazas de policía cada año hasta alcanzar las 40 nuevas incorporaciones efectivas, así como Cobertura de las plazas de Mandos y Mandos intermedios, se efectuase una reposición a través de unos objetivos que no han querido establecer a pesar de tener plazas presupuestadas para llevar a cabo la convocatoria.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “De las 149 plazas que el PP dejó en el año 2007, 20 de ellos en proceso de formación, solo 107 han quedado vigentes a día de hoy. Esta es la aportación del gobierno socialista en los ocho años de mandato, una clara disminución de efectivos que incide negativamente en la labor que realiza actualmente la Policía Local y que en nada ayuda a mejorar la seguridad del municipio”

Hace años que la problemática que afecta al recubrimiento de la fachada del polideportivo del Plantío es fuente de preocupación tanto para los usuarios de la instalación como para los vecinos del barrio.

Desde el Grupo Popular conocemos las circunstancias de este problema y comprendemos que el ayuntamiento no sea el responsable directo de la ejecución de la obra. Sin embargo, entendemos que pueden pedirse responsabilidades a la empresa constructora, como ya se hizo en su día, para que dé solución al problema.

Dicho esto, desde el Grupo Popular hemos interpelado al Gobierno para conocer en qué situación administrativa se encuentra la petición a la empresa constructora del polideportivo con objeto de conocer la solicitud de reparación de la fachada y que plazos tiene previsto el ayuntamiento para alcanzar una solución definitiva a este grave problema de seguridad.

Varios padres y madres, así como integrantes de la comunidad educativa del colegio Virgen del Henar nos han alertado de la falta de limpieza y mantenimiento que afecta al entorno del colegio.

Desde el Grupo Popular no entendemos como una instalación educativa puede verse rodeada de una zona verde absolutamente abandonada, un aparcamiento terrizo que levanta polvo y suciedad constantemente, y un entorno abandonado que culmina con una entrada al colegio donde tres de los cuatro bancos se encuentran con las maderas rotas o astilladas.

Ya han sido varios los escritos y las peticiones que hemos realizado al respecto. Para no reiteramos, hemos interpelado al Gobierno para alertar de que en la calle Maches Gómez nº 2, a escasos metros de la entrada del colegio, se encuentra un tocón fruto de la poda de un árbol que está levantando la acera ocasionando un peligro para los viandantes de la acera. Solicitamos tanto la reparación del acerado y de los bordillos levantados como la retirada definitiva del tocón.

En el número 55 de la Avenida de San Pablo se encuentra un bloque de viviendas que aunque se encuentre en la linde con San Fernando de Henares, sigue perteneciendo a Coslada.

Los vecinos de dicho bloque llevan años sufriendo un agravio comparativo con otros barrios de Coslada. Prueba de ello es la falta de mantenimiento y conservación de las aceras en este tramo de la avenida y el mal estado del pavimento que sufre la zona.

Varios vecinos nos han alertado de la necesidad de ejecutar labores de reparación y mantenimiento en la zona, en especial de la acera situada enfrente de los gimnasios colindantes a la rotonda del reloj. Conocemos que el Equipo de Gobierno decidió dar de baja el plan de rehabilitación del Barrio de los Ríos en el que se incorporaba también esta parte de la avenida. Hemos interpelado al Gobierno para conocer cuál es el plan alternativo de ejecución de dicha obra para esta parte de la avenida.

Es innegable que el pintado de diversos bordillos de la ciudad ha generado controversia en gran parte de la población cosladeña.

Opiniones aparte, desde el Grupo Popular hemos interpelado al Gobierno para conocer cuáles han sido los criterios técnicos que en el ámbito de la seguridad vial que se han seguido para elegir definitivamente los colores rojo y verde oscuro que se han utilizado como pintura.

No entendemos cómo es posible que exista un informe técnico que ante un elemento clave para la seguridad en la circulación como son las rotondas y los cruces establezca que los colores rojo y verde oscuros son los más idóneos para mejorar la seguridad. Siendo colores que absorben la luz, no se ven bien ni se detectan, como cuando tenían zonas en blanco.

Las condiciones de la vía deben de cuidarse para evitar accidentes, la señalización debe de ser clara, y eso lo que hace es poner en riesgo a personas mayores conductores y a personas con limitaciones de visibilidad pero que si tienen permitido conducir.

A raíz de la aprobación en el punto 11D de la junta de gobierno local de dos de noviembre del presente año del gasto referente al expediente de Servicio de Cafetería y Comedor CMM Primavera, La Rambla y Ciudad 70 y Servicio de Cafetería de CMM La Cañada con fecha de aprobación de 27 de octubre de 2021, desde el Grupo Popular queremos conocer cuando tiene pensado el Gobierno Municipal poner en marcha la cafetería del Centro Cívico José Luis Sampedro en el Barrio de la Estación, ya que actualmente es la última cafetería que queda por abrir y el Barrio de La Estación también necesita de la apertura y funcionamiento de este tipo de recursos.

En la travesía de Antonio Machado, a la altura del número 1, existe en la calzada un socavón de grandes dimensiones debido a un hundimiento del asfalto en dicha zona. A pesar de ser una calle que aparentemente no tiene tráfico, lo cierto es que existe una afluencia importante de vehículos por la misma, ya que es utilizada como medio de paso entre el zoco y calle Chile con León Felipe. Hemos interpelado al Gobierno para que se dé solución al problema.
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